

辰巳丘だより 15

平成29年11月1日（水） 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

中国青年メディア関係者代表団来校 ～高校を視察～

10月26日（木）午後、中国各地から新聞社や放送局に勤めるメディア関係の青年33名が来校し、授業の様子や清掃、部活動を見学しました。これは、東京にある日中友好会館が、視察を通して日本を理解し、日中両国の青年間の友好を促進することを目的に実施している事業で、日本の教育事情を視察するために本校に来校しました。授業では中国語や芸術コースの音楽、美術の専科の授業を中心に参観しました。また、中国の学校では部活動や清掃活動がないそうで、放課後の清掃活動や部活動を興味深く見学していました。訪問した中国の方たちからは、「廊下やロビーに展示されている生徒の作品のレベルの高さに驚いた」「日本の高校生の学生生活を垣間見る非常に有意義な機会になった」「中国の古典の漫画が図書室においてあり親近感がわいた」などの好意的な感想が聞かれました。

当日は、中国語の授業での生徒との交流や、ライフル射撃部でのビームライフルの体験など、十分に本校の良さを体験していただいたと思います。廊下ですれ違う生徒も「ニーハオ」と大きな声で挨拶している姿が印象的でした。



記念品をいただきました



部員の指導でビームライフル体験

あいさつ運動、早朝清掃 ～大きな声であいさつしよう！～

10月23日（月）から11月8日（水）まで、生徒会主催の「秋のあいさつ運動・赤い羽根共同募金、早朝清掃」が行われています。今日まで多くの生徒がクラス単位、部活動単位で参加しています。秋になり、毎日のように落ち葉が舞っていますが、生徒は一生懸命竹ぼうきを使い落ち葉を掃いてくれます。また、大きな声で「おはようございます」という挨拶も聞こえ、朝から玄関前は、活気にあふれています。是非、登校する生徒は大きな声で気持ちよくあいさつをしてもらいたいものです。

